

「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる行事やイベントなど、様々なまちのトピックスをレポートします。また、各種お知らせも掲載していますのでご覧ください。

若葉地区まちづくり推進協議会事務局

## まち協の活動状況



10月28日に第一回の文化祭実行委員会が開催されました。新型コロナの感染状況も増加傾向にあり第8波も懸念されるところですが、3月4～5日に予定されている第20回若葉地区文化祭は、十分な対策をとりながら開催を前提として、準備を進めていくことになりました。

11月・12月の  
会合予定

第5回推進計画策定委員会 11月29日(火) 19:00～  
第2回文化祭実行委員会 12月 9日(金) 19:00～  
第5回合同部会 12月15日(木) 19:00～  
(場所：若葉まちづくり推進センター)

## 小学生スポーツ大会大盛況

(若葉地区スポーツ協会主催)  
(まち協安全安心部会共催)



モルック

11月5日、晴れ渡った秋空の下39名の小学生(スタッフ関係者を含め総勢64名)が若葉まちづくり推進センターに集い「小学生スポーツ大会」を催しました。モルックやドッジボール、パタンクなどの競技に加え、体験コーナーでは水消火器体験や火起こし体験を実施し、参加した小学生スタッフのおとな達も大いに盛り上がりました。



火起こし

体験コーナーでは消火器の使い方のコツや火起こしの大変さを実感しました!!

パタンク



水消火器

## 大山祇神社ライトアップ開催されました

鳥栖市の秋のメインイベントとなった河内町大山祇神社のライトアップが、地域おこしグループ「河内やまびこ会」さんによって11月12～13日に行われました。

例年になく暖かかった宵闇に、たくさんの灯籠が参道や境内を幻想的に照らし出しました。

竹灯籠製作：「うちなる」 (敬称略)  
紙灯籠作画：「硬筆教室」「絵手紙しよう」「田代中美術部」  
紙灯籠組立設置：若葉地区まち協 合同部会 有志



鳥栖商業高校吹奏楽部の演奏

境内を照らす  
竹灯籠



紙灯籠と  
紅葉の巨木



3年振りの市村自然塾の合唱

## 若葉のまちセンに大輪の菊の花

古賀町の生武静男さんが、太宰府天満宮で開催された秋芳菊花会で農林水産大臣賞を受賞されました。若葉まちづくり推進センターには生武さんが精魂込めて育てられた、大輪の菊が咲き誇っています。11月いっぱい展示されていますのでお立ちよりの際はぜひご覧ください。



## 内田さんちの畑でサトイモ掘り大会

11月15日、若葉地区交通安全協会支部長の内田孝喜さんの畑に若葉小学校児童33名が招待され、サトイモ掘りに挑戦しました。4つのコンテナにいっぱいの収穫に子どもたちから大きな歓声が上がりました。

内田さんは「子どもたちに若葉のまちを少しでも好きになってもらえればいいですね」とおっしゃっていました。



## 若葉クリーンアップ行いま～す

地区社会福祉協議会と共催で私たちの若葉のまちをクリーンアップします。

受付：8時半  
出発：9時  
12月4日(日曜日)  
集合：若葉まちセン  
詳細は回覧板をご覧ください。  
参加賞あるよ!

## 参加者募集します!! "わかば自然塾"

- ①かんたん!くんせい作り  
・12月10日(土) 13～17時  
・参加費500円/名・先着10名様
- ②凧(たこ)作り  
・12月24日(土) 13時～17時  
・参加費200円/組・親子先着10組  
☎ 酒井 090-9077-0419

## 古賀老松宮の願成就

11月12日、古賀老松宮において地域の方々による五穀豊穰を感謝する願成就(秋祭り)が催され、大しめ縄を作り奉納されました。



## センター大掃除参加募集中!!

私たちの若葉まちづくり推進センターの年に1度の大掃除を実施します。12月7日(水曜日)

9:15集合～11時頃終了予定  
布雑巾などのご寄付も大歓迎です。  
参加賞あり、お問合せは、若葉まちセン(84-6122)へ



## 12月4日～10日は第14回「人権週間」です

—自分のこととして人権問題について考えよう—  
『世界人権宣言』は、すべての人間が人間として尊重され、自由であり平等であり、差別されてはならないことを定めています。人権週間を機会にこの意義を振り返り人権・同和問題について理解と認識を深めて頂く事を願っています。また、期間中に市立図書館で人権パネル展を行います。市内小中学校の児童生徒から募集した「人と人をつなぐ思いやり標語」の展示も行っていますので是非ご覧ください。(詳しくは鳥栖市生涯学習課へ ☎85-3521)